



Blindan frontera cercana al río Bravo.

Inicia operativo de seguridad en Ciudad Acuña

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Con el objetivo de reforzar la seguridad en la región y prevenir actividades ilícitas, autoridades locales, estatales y federales pusieron en marcha el operativo "Barrido en brechas y ca-

minos del Río Bravo", un esfuerzo conjunto entre seguridad y migración para intensificar la vigilancia en puntos estratégicos de la ciudad.

El subdirector operativo, Reyes Iván Olivo, destacó que este operativo refleja la colaboración efectiva entre las diferentes corpo-

El trabajo se centró en reforzar la seguridad en las zonas cercanas al Río Bravo y brechas, un área clave para el control de actividades ilegales y la protección de la comunidad

raciones, buscando garantizar la tranquilidad de los ciudadanos y fortalecer la presencia institucional en áreas clave de la frontera.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 5 de Enero de 2025

Año XVI No. 7,943
Piedras Negras, Coahuila

TRAS LAS FIESTAS DECEMBRINAS

Filas históricas para cruzar de P. Negras a Eagle Pass



Monarcas del norte

Sin mucha oposición, Ravens de Baltimore gana la división norte de la AFC con contundente triunfo en casa

Celebra Jacobo Rdz el Día Mundial del Sistema Braille

Además, el edil reafirma su compromiso con la inclusión

"El Braille es un ejemplo de inclusión y nos recuerda la importancia de garantizar igualdad de oportunidades para todos", expresó Rodríguez, quien también subrayó la presencia de personas con discapacidad visual en el Cabildo, cuya perspectiva contribuye a enriquecer la visión de una sociedad más accesible y justa.

El alcalde agradeció a quienes enseñan y promueven el uso del Braille y renovó su compromiso de construir un futuro donde nadie quede atrás.

"¡Trabajemos juntos por un mundo verdaderamente inclusivo!", concluyó.



"El Braille es un ejemplo de inclusión y nos recuerda la importancia de garantizar igualdad de oportunidades para todos".

Los paisanos enfrentaron demoras de hasta 7 horas para cruzar a los Estados Unidos

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El regreso a casa para miles de paisanos tras las fiestas decembrinas desbordó los límites de la paciencia, con filas históricas de hasta 5 kilómetros para cruzar hacia Estados Unidos. Los conductores que intentaron cruzar por el Puente Internacional Dos se enfrentaron a tiempos de espera de hasta 7 horas, mientras que el Puente Uno registró demoras de aproximadamente 5 horas.

El pasado 2 de enero, el Puente Internacional Uno se presentó vacío



Los paisanos enfrentaron demoras de hasta 7 horas para cruzar a los Estados Unidos.

por la mañana, pero poco después comenzó el caos, con largas filas que ocupaban la ruta fiscal, llegando

hasta la colonia Lomas de la Villa, y extendiéndose por el libramiento Fausto Z. Martínez y V. Carran-

za. Por el Puente Uno, las filas se extendían hasta la Plaza de Toros, afectando a quienes debían pagar en efectivo.

Ante los largos tiempos de espera, algunos conductores optaron por acampar en sus autos, mientras que otros prefirieron hospedarse en hoteles de la localidad.

Sin embargo, algunos decidieron abandonar las filas y dirigirse hacia la frontera de Ciudad Acuña, donde cruzaron en menos de 20 minutos, ahorrando tiempo y evitando la espera interminable en Piedras Negras.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

LOCAL / PÁG. 2



Inicia reestructuración de la Fiscalía General

Fernández Montañez comentó que sería en el mes de enero, una vez concluido el diagnóstico, cuando se realizarían los primeros movimientos



Nación

"¡Tienen que respetar a mexicanos!"

"¡Mexicano o mexicana, donde esté, tiene que ser respetado!", sostiene la Presidenta Claudia Sheinbaum

Ratifica Menera mejora de servicios en SIMAS

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Lorenzo Menera, gerente del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS), ofreció una disculpa a los ciudadanos por los inconvenientes generados por la falta de cambios inmediatos en los servicios.

Aseguró que ya se están tomando acciones para resolver problemas históricos como la falta de agua, adeudos, tomas clandestinas y casos de corrupción.

"Mi prioridad es garantizar agua en sus hogares y mejorar la infraestructura de agua y drenaje",



Ya se están tomando acciones para resolver problemas históricos como la falta de agua, adeudos, tomas clandestinas.

destacó Menera, quien subrayó el compromiso de la dependencia con la comunidad.

LOCAL / PÁG. 2

